



SNCF

Rubrique : questions-réponses - Date : mercredi 12 mars 2003

---

Je suis diabétique et fumer m'est strictement interdit.

Après un problème identique hier, j'ai à nouveau demandé à des contrôleurs d'éteindre leur cigarette en gare. Refus. J'ai fait appel à la police ferroviaire qui m'a répondu de m'occuper de mes affaires sur un ton menaçant. Je ne supporte plus cette pression. Il faudrait mener une opération caméra cachée, car on ne dispose jamais de preuve de ces agissements pourtant systématiques des forces de l'ordre. J'ai d'innombrables autres exemples du même type.

Je souhaiterais rencontrer des personnes dans la même situation que moi.

**Réponse :**

Nous vous conseillons de vous inscrire à la liste de discussion de DNF. Elle n'est pas très étoffée pour l'instant mais votre témoignage entraînera certainement des réactions.